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Abstract (en)
Appts. for continuous casting includes two counter-rotating cylinders (1,2) defining a casting space (5) between them, and a hood (4) which is placed
above the casting space and incorporates two longitudinal walls (41). The walls, extending along the respective cylinder surfaces, are provided with
gas conduits (45,46) with outlets directed towards these surfaces. Each wall (41) has a sealing means (50) which have the effect that the flow of gas
delivered by the conduit (45) is directed towards the extent of the hood (4), while the flow of gas from the conduit (46) is directed towards the casting
space (5).

Abstract (fr)
Le dispositif de coulée continue entre cylindres comprend deux cylindres (1, 2) contra-rotatifs d'axes parallèles définissant entre eux un espace de
coulée (5), et un capotage (4) placé au dessus de l'espace de coulé et comportant deux parois longitudinales (41) qui s'étendent respectivement le
long de la surface de chaque cylindre. Chaque paroi (41) comporte deux conduits (45, 46) d'amenée de gaz, comportant des orifices débouchants
vers les dites surfaces, parallèles entre eux et adjacents à la surface du cylindre, séparés par des moyens d'étanchéité par perte de charge (50, 64),
de manière que le flux de gaz apporté par le conduit (45) se trouvant en amont, par rapport au sens de rotation du cylindre, soit dirigé exclusivement
vers l'extérieur du capotage, le flux amené par le conduit (46), situé plus en aval, étant dirigé vers l'espace de coulée. Application notamment à la
coulée continue entre cylindres de bandes minces en acier. <IMAGE>
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